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          С развитием социальной экономики и научно-технического прогресса старение населения стало неизбежной тенденцией современного общества и серьезной социальной проблемой, с которой сталкиваются все страны мира. Процесс трансформации населения в России начался поздно, но население стареет быстрее, региональные различия велики, есть различия между городами и сельскими районами, а ситуация старения серьезна. Разработка разумной социальной политики, соответствующей национальным условиям, может облегчить проблему старения населения. Данная работа посвящена изучению влияния старения населения России на социально-экономическое развитие страны и поиску возможных решений. Задачи, решаемые в ходе обучения: 1.	Рассчитать долю и прояснить тенденции изменения пожилого населения в России; 2.	Дать характеристику количеству пожилых людей в разных регионах страны; 3. Проанализировать экономическое и социальное воздействие на пожилое население России; 4. Анализ взаимосвязи медицинской системы и пожилого населения страны. В результате были проанализированы стареющее положение населения России и возможное будущее развитие, а также проанализирована существующая медицинская, экономическая и правовая политика. Выдвиньте свои собственные рекомендации и способы решения этой проблемы.
        

        
          With the development of the social economy and scientific and technological progress, population aging has become an inevitable trend in modern society and a serious social problem that all countries of the world face. The process of population transformation in Russia began late, but the population is aging faster, regional differences are large, there are differences between cities and rural areas, and the aging situation is serious. Developing sound social policies appropriate to national conditions can alleviate the problem of aging populations. This work is devoted to studying the impact of aging of the Russian population on the socio-economic development of the country and the search for possible solutions. Tasks solved during the training: 1.	The proportion and changing trend of the Russian elderly population in the Russian population; 2.	Characteristics of the number of elderly people in different regions and different genders; 3.	3.Analysis of the economic and social impact of the Russian elderly population; 4.	Analysis of the relationship between the elderly population in the Russian family and the medical system. As a result, the aging situation of the Russian population and possible future development were analyzed, as well as the existing medical, economic and legal policies. Put forward your own recommendations and solutions to this problem.
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